

Québec, le 21 mai 2021

Le projet « **Les rendez-vous littéraires** » mérite un prestigieux prix de reconnaissance en lecture. **Caroline Boudreau**, enseignante pour le Centre de services des Chic-Chocs, ainsi que sa collègue **Stéphanie Noël**, bibliothécaire, sont les lauréates du [Prix de reconnaissance Florilège 2020 de l'AQEP](#).

### **Origine du projet**

Stéphanie et Caroline voulaient partager leur passion pour la lecture à leurs collègues en leur offrant des lectures interactives à leurs élèves. Pour y arriver, elles ont mis sur pied **Les rendez-vous littéraires** en collaboration avec l'École en Réseau.

### **Que sont les rendez-vous littéraires ?**

Pour chaque rendez-vous littéraire, Caroline et Stéphanie préparent et animent une lecture interactive à laquelle les classes inscrites participent en direct. Les élèves sont amenés à réfléchir sur la lecture, à en discuter et à interagir au sein de leur groupe et avec les autres classes. Des activités préparatoires sont offertes aux enseignants participants, de même que des activités complémentaires facultatives.

Depuis le début du projet, cinq rendez-vous littéraires ont été offerts à une soixantaine de classes de partout au Québec.

Le projet complet sera bientôt disponible dans la bibliothèque sur le site internet, sous l'onglet Prix et valorisation.

Nous félicitons nos collègues de Gaspé. Ce projet partagé permettra de faire rayonner les pratiques exemplaires en lecture pour le meilleur intérêt des élèves.



**BRAVO !!!**